

# **Pour que la circulaire de régularisation tienne mieux compte de la situation des femmes**

septembre 2008

Vie Féminine suit avec inquiétude l'actualité politique dans le cadre des discussions et négociations en vue de l'élaboration d'une circulaire relative à l'autorisation de séjour en Belgique. Nous rappelons à la Ministre en charge de l'immigration ainsi qu'à l'ensemble du gouvernement, l'urgence de respecter l'accord gouvernemental du 18 mars sur la politique d'immigration. Il est à nos yeux dramatique de maintenir des personnes dans une situation aussi insoutenable. Par ailleurs, Vie Féminine réitère sa demande d'une commission de régularisation dans la mesure où il en est question dans l'accord du Gouvernement.

**Téléchargez l'analyse ci-dessous.**